

El Niño

Con el

Pijama

De

Rayas

Bruno es un niño de nueve años, vive en Berlín con sus padres su hermana y María, la criada de la familia.

Un día al llegar del colegio, Bruno descubre que María está revolviendo sus cosas y metiéndolas en cajas. El con toda la educación de una familia acomodada le preguntó que hacia revolviendo sus cosas, María se limito a señalar a Madre. Bruno le pregunto a Madre que hacia María revolviendo sus cosas, Madre le dijo que se mudarían unos días por el trabajo de Padre, que era muy importante. Bruno en realidad no sabía cual era el trabajo de padre, nunca se lo habían dicho, solo sabía que el ``Furias`` tenia grandes proyectos para el, eso y que tenia un uniforme fabuloso lleno de adornos. Le pregunto a Madre si irían muy lejos y ella le dijo que si, lejos de Berlín y Bruno cambio su expresión por una de asombro `` ¿y que va a pasar con la escuela, la casa y los amigos?`` dijo Bruno, Madre le dijo que tendría que dejar de verlos durante un tiempo, Bruno pensó que Gretel su hermana debería quedarse en casa para cuidarla por que era tonta de remate. Bruno subió a su cuarto y se puso a hacer las maletas.

Cuando Bruno vio su casa nueva se asombro mucho ``Esa casa es todo lo contrario a la anterior`` Era fea, pequeña, estaba en un sitio desolado y sin ninguna casa cerca. No podía creer que fuesen a vivir en esa casa. Bruno subió a su nuevo cuarto a regañadientes a deshacer las maletas, una vez arriba, estaba deshaciendo las maletas cuando oyó subir a un hombre, Bruno creyó que era Padre, pero no lo era, este era más bajito y joven que Padre, pero tenía el mismo tipo de uniforme pero sin tantos adornos, e iba muy serio. Bruno preguntó quien era ese, Maria le dijo que uno de los soldados de Padre.

Bruno estaba convencido de que hubiera sido mejor dejar a Gretel en Berlín por que era tonta de remate, aun así necesitaba a alguien con quien jugar y solo estaba ella. Por lo menos a Gretel este lugar le parecía tan feo como a el. Gretel le dijo que quienes vivían antes aquí, en Auchviz perdieron su empleo muy rápido y tuvieron que irse (todo suposiciones de Gretel) Gretel le dijo que a los que vivían antes aquí les dijeron ``largaos de aquí. Ya buscaremos a alguien que sepa hacerlo mejor `` y trajeron a padre. Bruno le dijo a su hermana que iba a echar de menos a sus amigos, y ella le dijo lo mismo. A Continuación Bruno le dijo que los otros niños no parecían tan simpáticos, Gretel le dijo `` ¿que otros niños? `` Bruno la llevo hasta la ventana de su habitación, Gretel le pregunto quien eran esas personas, que no solo eran niños, y que clase de sitio era ese y que donde estaban las niñas, madres y abuelas. Lo más curioso era que aquellas personas estaban tras una enorme alambrada. Más tarde vieron en la lejanía a unos soldados gritando a unos niños, cuanto más gritaban más se iban amontonando y colocándose en fila india `` esos niños están muy sucios, no son la clase de niños con los que quiero jugar `` le dijo Gretel.

A Bruno se le ocurrió que podía hablar con Padre sobre esto. Bruno llamo a la puerta del despacho de Padre del cual no se podía entrar bajo ningún concepto y sin excepción. Bruno llamo con coraje y entro, Padre se sorprendió al verlo, Padre le pregunto que opinaba de su nuevo hogar, Bruno le dijo que no le gustaba nada y que deberían volver a Berlín, Padre le dijo que este era su nuevo hogar, que Auchviz era su nuevo hogar.

Bruno añoraba a lo abuelos más que nada en el mundo. Un día vinieron a Auchviz y la abuela discutió con Padre sobre y no volvieron más.

Bruno un día que caminaba cerca de la alambrada vio un punto que se convirtió en una manchita que se convirtió en un borrón que se convirtió en una figura que se convirtió en un niño. Bruno se fijó en que llevaba el mismo pijama de rayas que los que estaban al otro lado de la alambrada, tenía una expresión de tristeza en su cara no tenía zapatos ni calcetines y tenía los pies muy sucios y en el brazo tenía un brazalete con una estrella (la estrella de David) y su piel era de color casi gris. Bruno le dijo que estaba explorando y que le había encontrado. Me llamo Shmuel dijo el chico, y yo Bruno, `` ¿tienes muchos amigos? `` dijo Bruno y Shmuel le dijo que si a Bruno, a Bruno le dio mucha envidia, Shmuel le preguntó de donde era y Bruno le dijo que de Berlín Alemania, y Shmuel dijo que él era polaco, `` y donde está eso `` le dijo Bruno `` estamos en Polonia `` dijo Shmuel.

Una noche hace ya mucho tiempo el `` Furius `` vino a cenar a su casa, Padre le dijo que esa noche tenía que ser perfecta, que el `` Furius `` tenía grandes proyectos para él.

El `` Furius `` le dijo lo de que tenía que venir aquí, que era el hombre indicado y que estaba muy orgulloso de su trabajo. Cuando el `` Furius `` se hubo ido, Padre y Madre empezaron a discutir y Bruno tuvo que irse a la cama y no pudo oír nada.

Bruno todos los días a la misma hora iba a ver a Shmuel que siempre estaba allí. Bruno le preguntó sobre su brazalete, Bruno le dijo que su padre tenía otro brazalete pero que era distinto (este tenía la esvástica Nazi). Shmuel le contó como los habían traído allí, y a Bruno no le pareció muy agradable. Bruno siempre le traía comida a Shmuel y este se lo agradecía mucho.

Bruno un día le preguntó a Gretel que era la alambrada, ella le dijo que allí estaban todos los de la misma clase: Judíos, `` y por que están allí, que pasa, no les gustamos ``

Dijo Bruno `` no es que no les gustemos, es que ellos no nos gustan a nosotros `` dijo Gretel.

Bruno había contraído piojos (por estar con Shmuel) y Padre decidió que lo mejor era raparle el pelo, cuando se miró en el espejo se fijó en que se parecía mucho a Shmuel, pero más gordo.

Un día Padre tras una larga, le dijo a madre que tenía razón, que este no era el mejor sitio para criar a unos niños y debería volver a Berlín.

Bruno le dijo a Shmuel que volvía Berlín, Shmuel se entristeció. Bruno le dijo que le hubiera gustado jugar con él y ver donde vivía más de cerca, y Shmuel le dijo que podía entrar si quería, a Bruno le gustó la idea, pero que le pillarían si iba vestido así, Shmuel le dijo que podía darle un pijama de rayas como el suyo, que sabía donde los guardaban. Los dos estaban de acuerdo.

El viernes Bruno fue a donde estaba Shmuel se puso el pijama de rayas y entraron. Bruno creía que iba a ver a familias felices en sus cabañas. Pero cuando llegó allí era todo lo contrario: Las casas eran muy feas, los niños no jugaban en grupos, no había puestos de fruta y verdura, lo único que había eran grupos de personas tristes con la mirada clavada en suelo `` esto no me gusta, debería irme a casa `` dijo Bruno, pero en ese mismo momento oyó unos silbidos y a unos diez soldados que rodearon la zona del campamento `` que pasa `` dijo Bruno `` a veces organizan marchas `` le dijo Shmuel y le dijo que se callara que si no los soldados se enfadarían Bruno le dijo que si las marchas duraban mucho que se iba a resfriar, pero en ese momento empezaron a andar Bruno no veía a donde iban por que era más bajito, subieron unos y entraron en una habitación que parecía hermética, Bruno se alegró de que por lo menos no llovía. De repente se apagaron las luces y todo estalló en un caos.